

INFO PUBLIK

Polda Banten Umumkan Pemenang Lomba Video Kreatif Hadapi Pemilu 2024

Ayu Amalia - BANTEN.INFOPUBLIK.CO.ID

Jan 30, 2024 - 14:01



Serang - Bidang Hubungan Masyarakat (Bidhumas) Polda Banten menggelar acara pengumuman pemenang lomba video kreatif dalam rangka menciptakan Pemilu 2024 Aman dan Damai, bertempat di Cilegon Center Mall pada Senin (29/01).

Kegiatan dihadiri langsung oleh Kapolda Banten Irjen Pol Abdul Karim didampingi

Irwasda Polda Banten Kombes Pol Hendra Kurniawan, Kabidhumas Polda Banten Kombes Pol Didik Hariyanto beserta sejumlah Pejabat Utama Polda Banten.

Turut hadir dalam kegiatan ini Direktur Cilegon Center Mall, General Manager Cilegon Center Mall, Para Juri Lomba Video Kreatif dan para peserta lomba video kreatif Polda Banten dalam rangka menghadapi Pemilu 2024 dengan tema "Melawan Hoax Demi Suksesnya Pemilu yang Damai dan Berkualitas, Boleh Berbeda Pendapat dan Pilihan Tetapi Persatuan dan Kesatuan yang Utama.

Dalam sambutannya Kapolda Banten Irjen Pol Abdul Karim mengapresiasi kegiatan tersebut. "Saya sangat apresiasi kegiatan yang telah berlangsung di Cilegon Center Mall dimana kegiatan ini berjalan beriringan dengan aktivitas masyarakat yang masih berjalan normal dan kondusif," kata Abdul Karim.

Kapolda menyampaikan bahwa kegiatan ini sebagai bentuk kedekatan kepolisian dan masyarakat. "Kegiatan ini sengaja kita adakan di mall supaya kedekatan antara kepolisian dan masyarakat semakin kuat khususnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pemilu 2024, saya berterimakasih karena masyarakat yang tidak berpengaruh terhadap situasi politik yang sedang berkembang saat ini," tambah Kapolda Banten.

Selanjutnya Kapolda juga mengucapkan selamat kepada para pemenang lomba video kreatif. "Saya ucapkan selamat kepada para pemenang lomba video kreatif dalam rangka menghadapi Pemilu 2024, semoga melalui karya-karyanya dapat menyampaikan pesan kepada masyarakat menuju Pemilu yang aman dan damai," ucap Kapolda Banten.

Adapun Juara I diraih oleh Muhammad Afga Istighfar asal Kota Ambon, Maluku dengan judul video Lawan Hoax, dan Jaga Persatuan Bangsa. Sedangkan Juara II diraih oleh Wildan Nuryasin Hayat asal Tegal Barat dengan judul Lawan HOAX, Pemilu Damai. Selanjutnya Juara III diraih oleh Ikhfal Wahyudin asal Kota Serang, Banten dengan judul video PEPETAN dan terakhir Juara Favorit diraih oleh Achmad Aldi Setiawan asal Labuan, Pandeglang dengan judul Stop Politik Uang. (***)